大甲の聖人が つないだ 友好の架け橋

たいわんたいちゅう し たいこう く 〜台湾台中市大甲区と 友好交流協定締結〜

明治法律学校(現在の明治大

や英語、仏典などを、上京し

木山や神水の私塾で陽明学

学)で法律を学び、九州日日

の長男として生まれました。

865)年に上益城郡田原村

志賀哲太郎は、慶応元(1

大甲の聖人

志賀哲太郎

現在の益城町田原)で鍛冶屋

町と大甲区には、明治時代に教育者として台湾に渡り、 大甲区で今もなお「大甲の聖人」と語り継がれる、津森地区 出身の志賀哲太郎氏がつない だ縁があり、今回の協定へと つながりました。

協定締結式や大甲区の状況 などを紹介します。

務、菊池郡原水尋常小学校

(現在の原水小学校)などの

新聞(現在の熊本日日新聞)勤

台湾に渡った2年後、開校台湾に渡りました。 雇教員(代用教員)を経て、

また、法律にも詳しかった要職に就いていきました。教え子たちは、その後各界の全土で群を抜く高さとなり、

甲に住み続け、大甲の地で生大甲の風土を愛し、26年間大いならず、大甲に住む住民みならず、大甲に住む住民みならず、大甲に住む住民かならず、大甲に住む住民かなものであったそうです。かなものであったそうです。かなものであったそうです。かなものであったそうです。

住民に慕われています。「大甲の聖人」と語り継がれ、太郎は、大甲区で今もなおこれら数々の功績により哲

を終えました。

大甲区との

が行われてきました。中心として、大甲区との交流中心として、大甲区との交流これまでも、平成27年に発

(TSMC)の熊本進出が決定。 (TSMC)の熊本進出が決定。 (TSMC)の熊本進出が決定。 では「益城町半導体関連等 でに「国際交流部会」を設置し、 て「国際交流部会」を設置し、 台湾との交流事業について検 討を進めてきました。 その結果、さらなる交流を 図るため、協定を結ぶことと

志賀哲太郎

校の就学率と進学率は、台湾それが功を奏し、大甲公学